

Bupati Lepas Keberangkatan Jemaah Haji Kabupaten Pangandaran Kloter 35 JKS

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 5, 2023 - 20:37



PANGANDARAN JAWA BARAT - Bupati Pangandaran H. Jeje Wiradinata melepas jemaah haji asal Kabupaten Pangandaran tahun 1444H/2023M, bertempat di Bumi Perkemahan Pramuka Pamugaran Pangandaran, Minggu (05/06/2023).

Dalam sambutannya Bupati pangandaran H Jeje Wiradinata mengatakan, kepada seluruh jemaah untuk selalu bersyukur karena diberikan kesempatan oleh Allah untuk memenuhi panggilanannya dalam rangka menunaikan rukun Islam kelima.

"Teriring doa semoga tamu Alloh berangkat dan kembali utuh, dan selama ditanah suci semoga



diberikan kesehatan dan tentu mampu melaksanakan ibadah yang sunat terutama yang rukun wajib sehingga pulang kelak menjadi haji mabrur" ujarnya.

"Sesuai dengan ketentuan dan kewajiban Pemerintah Daerah salah satunya mengayomi segenap masyarakat Pangandaran, maka bapak ibu jemaah akan diantar oleh bus dan diberikan fasilitas yang lain seperti makan dua kali tidak usah bayar sudah ditanggung dari APBD" katanya.

Kepada petugas, Bupati juga berpesan sekaligus meminta untuk memberikan pelayanan terbaik kepada jemaah haji Kabupaten Pangandaran.

"Saya sudah titipkan ke pa Kemenag, Ketua MUI, TPHD dan petugas lainnya mohon dibimbing, diarahkan dan dikoordinasikan dengan baik,"

Kepada para jemaah haji, Bupati mengingatkan agar selalu menjaga kesehatan, makan teratur, melaksanakan ibadah yang wajib-wajib saja, melaksanakan apa yang jadi manasik-manasik haji.

"Tentu masing-masing sudah dipandu oleh pengurus KBIH, ikuti saja apa yang boleh dan apa yang tidak boleh, suasananya disana tentu berbeda dengan di Pangandaran, kulturenya, budayanya, cuacanya, tetapi saya yakin keyakinan kita untuk mampu melaksanakan ibadah haji insya'alloh bisa menyesuaikan," ucapnya.

Terakhir Bupati secara khusus meminta kepada para jemaah haji untuk mendoakan Pangandaran agar senantiasa diberikan keberkahan oleh Allah SWT.

"Kami mohon do'akan pemerintah Kabupaten Pangandaran agar terus mampu memberikan yang terbaik kepada masyarakat Kabupaten Pangandaran. Bupati dan Wakil Bupati nya sehat. Mohon didoakan sebaik-baiknya. Selamat jalan kepada jemaah haji Kabupaten Pangandaran," katanya.

Sementara, Kepala Bagian Kesejahteraan Rakyat Usep Ependi melaporkan bahwa jemaah haji yang saat ini berangkat dari Kabupaten Pangandaran seluruhnya berjumlah 403 orang.

"Untuk menunjang kelancaran pelaksanaan ibadah haji jemaah haji Kabupaten Pangandaran didampingi oleh 8 orang petugas kloter. Jemaah haji akan diberangkatkan ke Embarkasi menggunakan 10 unit bus Budiman dengan pengawalan kepolisian serta didampingi dua unit ambulans dan tim kesehatan dari dinas Kesehatan Kabupaten Pangandaran." Katanya.

Pada tahun 1444H/2023M Jemaah haji asal Kab Pangandaran tergabung dalam Kelompok Terbang (Kloter) 35 JKS yang akan diterbangkan dari Bandara Soekarno-Hatta Jakarta menuju bandara Amir Muhammad bin Abdul Aziz Madinah menggunakan pesawat Saudi Air Lines dengan nomor penerbangan SV 5053 pada Rabu 7 Juni 2023 pukul 03.25 WIB.

"Adapun berdasarkan jenis kelamin, jemaah haji terdiri dari 193 laki-laki, 210 perempuan. Jemaah tertua berusia 94 yaitu Sapdin asal Kecamatan Cijulang, adapun jemaah haji termuda berusia 22 tahun atas nama Rizki Mutiara dari Kecamatan Pangandaran" Ujarnya

Adapun jumlah jemaah per kecamatan adalah sebagai berikut : Kecamatan Pangandaran 69 orang, Kecamatan Padaherang 54 orang, Kecamatan Cimerak 49 orang, Kecamatan Cijulang 51 orang, Kecamatan Mangunjaya 44 orang , Kecamatan Langkaplancar 44 orang, Kecamatan Parigi 33 orang, Kecamatan Sidamulih 26 orang, Kecamatan Kalipucang 22 orang, Kecamatan Cigugur 8 orang, Mutasi dari Ciamis 2 orang, Mutasi ke Bandung 1 orang.

Sedangkan jumlah jemaah per KBIH adalah Manbaul Huda sebanyak 116 orang, Al Hidayah 87 orang, Al Furqon 89 orang, Kalangsari 51 orang, NU 32 orang, An Nur 28 orang.

Kloter 35 JKS didampingi oleh 8 orang petugas yang terdiri dari 1 Ketua Kloter, 1 Pembimbing ibadah haji, 3 tenaga kesehatan haji Indonesia (TKHI), 3 petugas haji daerah (PHD).

Pelepasan jemaah haji ini dihadiri oleh Wakil Bupati Pangandaran H.Ujang Endin Indrawan, Ketua DPRD Kab. Pangandaran H. Asep Noordin, Sekda Kabupaten Pangandaran H. Kusdiana, Forkopimda Kab. Pangandaran, Ketua MUI, Pimpinan Ormas Islam, Ketua Tim Penggerak Pemberdayaan dan Kesejahteraan Keluarga (TP PKK) Kabupaten Pangandaran Hj. Ida Nurlaela Wiradinata, Kepala Kemenag Kab. Pangandaran H. Badruzaman beserta jajaran, dan tamu undangan lainnya. (Andri)